

BLOQUE 2. LAS VIRTUDES Y DEFECTOS DE ACUERDO A ARISTÓTELES

El Catálogo de los Valores de Aristóteles en la Ética a Nicómaco.

Aristóteles definía las virtudes como un justo medio entre un exceso y un defecto.

Proporcionó una lista de ejemplos de estas virtudes y sus opuestos.



Aristóteles no afirmaba que éstas fueran la totalidad de las virtudes posibles; tan solo las ofrecía como un ejemplo para estudiar la manera en que una virtud se encuentra en el justo medio entre la carencia y la exageración de una actitud.